



## COMMUNIQUÉ OFFICIEL N°1

06-09-22

Madame, Monsieur le Président,

Le 1<sup>er</sup> tour de la Coupe de District Bernard POIRRIER – INTERSPORT, et le 1<sup>er</sup> tour de la Coupe des réserves auront lieu le dimanche 25 septembre 2022.

L'enchaînement des 3 tours de Coupe de France en 3 semaines lié au commencement de la Coupe des Pays de la Loire qui entraîne une planification tardive et avec des risques de procédures sur 2 compétitions, complique fortement la donne. Pas plus que la situation des terrains encore un peu grillé et sec. Ce n'est pas pour une de ces deux raisons qui ont retenu notre attention.

Notre nombre de licenciés est en léger retard par rapport à l'an dernier – 4.93% à ce jour représentant 500 licences en moins. Le problème est que ce retard atteint 700 licences sur la catégorie seniors et vétérans... Des rendez-vous pris en retard pour certains certes mais ce chiffre et cette situation démontre que le Département de la MAYENNE est bien un territoire de désert médical. Vous êtes très nombreux à nous avoir fait remonter cette situation, par des délais extrêmement longs voir des refus de rendez-vous pour des licences sportives.

C'est pourquoi, sur proposition de la Commission d'Organisation des Compétitions Départementales seniors la Coupe de District Bernard POIRRIER – INTERSPORT et Coupe des réserves commenceront le 25 septembre 2022.

Sachant compter sur votre compréhension, je vous renouvelle mon engagement le plus complet avec toute mon équipe afin de faire vivre au mieux nos compétitions sur le District de la MAYENNE.

Nicolas POTTIER

Président du District de Football de la MAYENNE